

Bericht Cupcakes

Wir haben den Workshop Cupcakes besucht. Als wir in das Zimmer kamen, waren alle fleissig am Arbeiten. Es sind immer Zweiergruppen, in denen sie gut arbeiten konnten.

Alle Gruppen hatten einen eigenen Arbeitsplatz (Backofen, Herd, Spültrog und einen Tisch).

Sie haben eine grosse Auswahl an Cupcake-Rezepten. Sie können auswählen, welche sie umsetzen wollen.



In der Mitte hat es einen grossen Tisch, auf dem alle Zutaten und Dekorationen stehen.

Sobald sie fertig gekocht haben, waschen sie die gebrauchten Gegenstände ab. Ihre Plätze sind sauber.



Die Lehrerin, Frau Zumbühl, ist sehr hilfsbereit und hilft den Schülerinnen und Schülern sehr gut.

Die Schüler haben die Arbeiten gut aufgeteilt und alle haben gleich viel zu tun.

Einige sind schon fertig, während die anderen noch backen.

Die Regeln sind eigentlich Haare zusammenbinden und Hände waschen.

Fehler passieren, aber die sind nicht so schlimm, z.B. wenn man den Backofen zu früh aufmacht.

Text und Bilder: Nora & Emanuelle

Marco macht es super mit Nathalie, denn Frau Zumbühl musste nie kommen und helfen.

